

El Hospital General organiza dos jornadas sobre cirugía de raquis - Levante de Castelló - 04/07/2016

El Hospital General organiza dos jornadas sobre cirugía de raquis

EUROPA PRESS CASTELLÓ

■ El Hospital General Universitario de Castelló (HGUCS) ha organizado junto con la Unidad Predepartamental de la Universitat Jaume I (UJI) dos jornadas centradas en la cirugía de raquis, especialidad con la que cuenta el centro y es de referencia para toda la provincia.

El responsable de la Unidad de Raquis, Ismael García Costa, ha

sido el encargado de organizar y dirigir las dos jornadas, realizadas en la sala de disecciones de la Facultat de Ciències de la Salut de la UJI.

En la primera de las jornadas se ha abordado la fusión lumbar por vía lateral mínimamente invasiva con el objetivo de mejorar el rendimiento y las habilidades quirúrgicas de los cirujanos de raquis.